
12芯束状尾纤 光纤跳线尾缆0.9线径单模

产品名称 12芯束状尾纤 光纤跳线尾缆0.9线径单模

公司名称 宁波市远捷通信设备有限公司

价格 10.00/条

规格参数 品牌:远捷通信
型号:齐全
产地:浙江慈溪

公司地址 慈溪市观海卫镇南大街23弄19号（注册地址）

联系电话 0574-63609303 13819896675

产品详情

12芯束状尾纤 光纤跳线尾缆0.9线径单模

12芯束状尾纤的性质是什么？
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光纤通信与以往的电气通信相比，主要区别在于有很多优点：它传输频带宽、通信容量大；传输损耗低
、中继距离长；线径细、重量轻，原料为石英，节省金属材料，有利于资源合理使用；绝缘、抗电磁干
扰性能强；还具有抗腐蚀能力强、抗辐射能力强、可绕性好、无电火花、泄露小、保密性强等优点，可
在特殊环境或军事上使用。FTTH可向用户提供极丰富的带宽，所以一直被认为是理想的接入方式，对于
实现信息社会有重要作用，还需要大规模推广和建设。FTTH所需要的光纤可能是现有已敷光纤的2～3倍
。过去由于FTTH高，缺少宽带视频业务和宽带内容等原因，使FTTH还未能提到日程上来，只有少量的
试验。由于光电子器件的进步，光收发模块和光纤的大大降低；加上宽带内容有所缓解，都加速了FTTH
的实用化进程。发达对FTTH的看法不完全相同：美国AT&T认为FTTH市场较小，在0F62003宣称。
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